
２０１４年度卒業生

勉強しやすい雰囲気があって、先生たちの教え方がとても上手で、苦手な所も少なくなりました。

どんどん先生たちにきいた方が良いと思います。

面接練習はたくさんした方がいいと思います。

入試の時に面接練習を塾でしていて良かったと思いました。

Ｑ　私立高校で合格した高校はどこですか？

鈴鹿高校　創造コース

Ｑ　合格区分はどれですか？

前　期　　・　　　後　期　　・　　再募集

後輩たちにメッセージ

冬休みから勉強をするのではなく、夏休みから勉強をスタートしたほうがいいと思います。

Ｑ　またどれぐらい上がりましたか？(例過50位ＵＰ・過去最高順位）

４２位ぐらい

Ａ　ハイ　　　・　　　イイエ Ａ　とても勉強しやすいです。

Ｑ　またいつからスタートすればよかったですか？

Ａ　夏休みぐらいから

Ｑ　塾の雰囲気はどうでしたか？

Ａ　明るくて楽しい雰囲気でした。

Ｑ　成績は上がりましたか？

Ａ　ハイ　　　・　　　イイエ

Ｑ　先生の教え方はどうでしたか？

Ａ　わかりやすく教えてくれました。

Ｑ　塾で思い出に残っている出来事はなんですか？

白子高校（普通科）入学 創徳中学校卒業

塾　ア　ン　ケ　ー　ト

Ｑ　もっと早い時期から勉強すればよかったですか？ Ｑ　塾の良い所はどこですか？

Ｑ　入塾のきっかけはなんですか？ Ｑ　入塾の時期はいつですか？

Ａ　テストの順位を上げる為 Ａ　　　　２年生　　　２月ごろ

氏　名　　 Ｋ ・ Ａ　さん


